

Ethik-Aufgaben fortlaufend!

Das Corona-Virus verändert unseren Alltag und unsere Gesellschaft stark. Jeden Tag erhalten wir neue Nachrichten, werden die Maßnahmen angepasst und erfahren wir von neuen Herausforderungen, die sich durch das Virus uns allen stellen. Aber die aktuelle Krise bietet auch die Chance, sich auf die Werte zu besinnen, die für unsere Gesellschaft wichtig sind und darüber nachzudenken, wie wir eigentlich zusammen leben wollen.

Informiere dich in der Zeit der Schulschließung regelmäßig über die Entwicklungen, Probleme und Lösungsansätze der Coronakrise und bearbeite die unten stehenden Aufgaben fortlaufend.

- 1. Die Solidargemeinschaft ist gefordert!**
Suche eine Definition/Erklärung des Begriffs ‚Solidargemeinschaft‘ und schreibe sie auf.
- 2. Fertige eine Tabelle, in der du Probleme auflistest, die sich unterschiedlichen Gruppen in Verbindung mit dem Virus stellen:**
Familien
Bestimmte Personengruppen: (z.B. Alte, Kranke, alleinlebende,..)
Wirtschaft
Staat
- 3. Überlege, wie die Solidargemeinschaft diese Menschen unterstützen könnte.**
- 4. Recherchiere Beispiele, wie sich die Menschen in der Krise verhalten und bewerte dieses Verhalten (z.B. Corona-Partys, Einkaufshilfen...)**
Schreibe bei den Beispielen auch auf, wann und wo das passiert ist. Vorsicht! Es werden zur Zeit auch viele Fake-News verbreitet. Glaube nicht jedem Post in sozialen Netzwerken, überprüfe die Nachrichten, indem du auf verschiedenen Seiten nach dieser Information suchst.